Jury

Vorsitz

Obmann der internationalen Jury der Stiftung Vordemberge-Gildewart von 1983 bis 1990 war

Dr. phil. Willy Rotzler (1917-1994), Kunstpublizist und Kunsthistoriker, Zürich.

Von 1991 bis 2009 und 2012 wie auch 2013 stand der Maler und Professor für Freie Malerei Gotthard Graubner (1930-2013) Düsseldorf der Jury vor.

2010 und 2011 führte Margit Weinberg Staber *1931, Kunstpublizistin, Zürich den Vorsitz.

Madeleine Schuppli *1965, Direktorin des Aargauer Kunsthauses in Aarau war 2014 und 2015 wie auch 2017 bis 2019 die Vorsitzende.

Den Vorsitz 2016 in London führte ausnahmsweise und administrativ Dr. Egon Bruhin *1940.

2020 hatte Andreas A. Meier *1949, Kunsthistoriker, Castiel, den Vorsitz.

2021 bis 2024 hatte Isabelle Krieg, *1971, bildende Künstlerin, Kreuzlingen, den Vorsitz.

Mitglieder der Jury waren im Laufe der Jahre ferner:

Kurt Federer

Sigrid Gräfin von Schweinitz

Dr. Bernhard Holecek

William Packer

Prof. Dr. Antje von Graevenitz

Dr. Ingrid Adler

Roger Marcel Mayou

Paolo Colombo

Tim Hilton

Dr. Theodora Vischer

Dr. Helmuth Leppien

Dr. Volker Rattemeyer

Andreas A. Meier

STIFTUNG VORDEMBERGE-GILDEWART

Kitty Kemr

Madeleine Schuppli

Isabelle Krieg

Dr. Jörg Daur

Dr. Roman Zieglgänsberger

Max Mayer

Delfina Jalowik

Alexandra Blättler

Nina Fellmann

Deborah Keller

sowie die Mitglieder des Stiftungsrates:

Dr. Egon Bruhin

Werner J. Hauser

Professor Dietrich Helms

Annely Juda

Dr. h.c. David Juda

Dr. Arta Valstar-Verhoff